
BALANCE ON ACCOUNT / SOLDE DÛ - ACTION REQUIRED/ACTION REQUISE

Sarah Lorenz <housing.manager@multifaithhousing.ca>
To: "gnosticwisdom37@gmail.com" <gnosticwisdom37@gmail.com>

Mon, Aug 10, 2026 at 5:06 PM



206-404 MCARTHUR AVE,

OTTAWA, ON, K1K 1G8

(613) 686-1825

WWW.MULTIFAITHHOUSING.CA

**Address/ Adresse: 105-320 Via Chianti Grove, Ottawa,
ON, K2J 6J6**

BALANCE AMOUNT OWING / SOLDE DÛ:

\$1522

You currently have a balance owing on your rental account.

Please note that if we do not receive a payment in full by August 16th, 2026 we will be issuing you an N4 Notice to Terminate Tenancy for Non-Payment or submitting the N4 on file to the Landlord and Tenant Board and your tenancy will be at risk. To prevent this you must take action.

If you are not able to pay this balance in full by the date above, please contact us so that we can discuss and work with you on a payment agreement.

Vous avez actuellement un solde dû sur votre compte de location.

Veuillez noter que si nous ne recevons pas le paiement intégral avant le 16 août 2026, nous vous adresserons un avis de résiliation de bail (N4) pour non-paiement ou nous transmettrons le N4 déjà dans le dossier à la Commission de la location immobilière (CLI), ce qui mettra votre location en péril. Afin d'éviter cette situation, vous devez prendre les mesures nécessaires.

Si vous n'êtes pas en mesure de payer ce solde en totalité à la date ci-dessus, veuillez

If you have already made this payment, please send us proof of payment so we can investigate this matter.

Payments can be made in the following ways:

- Cheque, Money order or Banker's draft can be delivered to 206-404 [McArthur Ave.](#)
- Email money transfers can be sent to rent@multifaithhousing.ca with your name, address and amount paid clearly indicated in the memo section.
- Debit can be processed at the office at 206-404 [McArthur Ave](#) on Mondays, Tuesdays and Thursdays between 9am and 4pm.

Need Help?

Give us a call – (613) 686-1825 option 1

Please note that owing money to a social housing provider may cause you to lose your housing and/or be ineligible for a unit transfer.

Thank You,
Multifaith Housing Initiative

nous contacter afin que nous puissions discuter et travailler avec vous sur un accord de paiement.

Si vous avez déjà effectué ce paiement, veuillez nous envoyer une preuve de paiement afin que nous puissions enquêter sur cette question.

Les paiements peuvent être effectués de la manière suivante :

- Le chèque, le mandat ou la traite du banquier peuvent être livrés au 206-404 [McArthur Ave.](#)
- Les transferts d'argent par e-mail peuvent être envoyés à rent@multifaithhousing.ca avec votre nom, adresse et montant payé clairement indiqué dans la section mémo.
- Le débit peut être traité au bureau a 206-404 [McArthur Ave](#) les lundis, mardis et jeudis entre 9h et 16h.

Besoin d'aide?

Appelez-nous – (613) 686-1825 option 1

Veuillez noter que le fait de devoir de l'argent à un fournisseur de logement social peut vous faire perdre votre logement, et ne pas être admissible à un transfert d'unité.

Merci,
Multifaith Housing Initiative



MULTIFAITH
Housing Initiative

image001.jpg
23K